

las almas más fuertemente que los ligamentos que atan los miembros.

La realidad de la Iglesia, la comunión de los santos, y el cuerpo místico de Cristo tienen ese sentido sociológico del Saber y del Bien. Sería grave desconocimiento el ignorar que tanto Kierkegaard como Max Scheller (que han llegado tan hondo en este tema), han sido notificados de estos motivos por la palabra de la Biblia y la enseñanza cristiana. La razón sola no hubiera descubierto esta temática sustancial del hombre. Hoy la filosofía existencial (principalmente en Heidegger) tiende a la secularización de estos motivos que ha heredado de la filosofía de la angustia, pero cuyo origen es la revelación sobrenatural del Cristianismo.

V Ver Tristán -
- Meditación sobre el mundo
de los líderes -